



EL G-77 Y CHINA EXPRESAN SU APOYO AL PROCESO DEL PROTOCOLO DE KYOTO

Bonn, Alemania, 11 de junio de 2011

El sábado continuaba en Bonn el trabajo en las dos vías de la Convención de Cambio Climático.

El Grupo de Trabajo bajo el Protocolo de Kyoto (GTE-KP) retomó hoy su trabajo, decidiendo reabrir una serie de subgrupos para trabajar en temas específicos como LULUCF, mercados, metodología, mecanismos y números (para reducción de emisiones de las partes en el Anexo I). Esto permitirá que avancen las consultas técnicas, mientras las decisiones políticas siguen tratándose dentro del GTE-KP. El Grupo de los 77 y China, México, Suiza y la Unión Europea, entre otros, expresaron su apoyo al proceso del Protocolo de Kyoto, lo que fue recibido por la mayoría de los observadores como un buen augurio. Se enfatizó la importancia de asegurar un proceso creíble. Se espera que el trabajo en estos subgrupos pueda contribuir a avanzar en el proceso hacia la adopción de un segundo período de compromisos en Durban.

Asimismo, en una reunión convocada por el país anfitrión, la Embajadora en Misión Especial para Cambio Climático de Sudáfrica, Nozipho Mxakato-Diseko, reiteró la voluntad de su país de liderar un proceso preparatorio transparente y abierto a los aportes de las partes y la sociedad civil. Informó a los participantes sobre los preparativos para la COP17 y MOP 7 en Durban.

La Presidencia y varios miembros del G77 y China expresaron su convicción de que Sudáfrica será una fuerza conductora efectiva y movilizadora para esta COP africana, y reiteraron su compromiso con el éxito de la reunión en Durban, que deberá ofrecer un resultado equilibrado e integral que avance en las dos vías de negociación, es decir, que incluya un segundo período de compromisos bajo el Protocolo de Kyoto y la plena implementación de la Convención, incluyendo las decisiones de Cancún.
